



FOREDE PROMUEVE A ATACAMA COMO UN POLO DE DESARROLLO INDUSTRIAL

La octava versión del evento superó las expectativas en cuanto a participación, novedades y oportunidades de negocio. FOREDE 2024 alcanzó las 15.200 visitas y visibilizó a Atacama como un destino atractivo para los negocios y la inversión. CORPROA anunció una versión 2025 de mayor envergadura y a Canadá como el país invitado.

FOREDE 2024 reunió a 140 empresas expositoras, autoridades, empresarios, agregados comerciales, representantes gremiales, las embajadoras de Italia, Canadá, Japón e India, expertos y emprendedores, quienes participaron en una intensa agenda de actividades que incluyó seminarios, ruedas de negocios, y una Expo-Feria que atrajo a 15.200 visitantes, una cifra record que impulsa el futuro del evento y de la región.

“Quiero comenzar agradeciendo a todos quienes han hecho posible esta octava versión de FOREDE: socios estratégicos, auspiciadores, patrocinadores, medios de comunicación, expositores, conferencistas, visitas ilustres y a toda la comunidad atacameña. Este año participaron 1.500 personas en los seis seminarios, tuvimos 140 empresas expositoras, con la participación de 18 pymes patrocinadas por Corfo Atacama, logramos las 1.000 reuniones en la Rueda de Negocios y alcanzamos 15.200 visitas en las tres jornadas de FOREDE”, dijo Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA.

El evento destacó por su enfoque en la innovación, la colaboración y el desarrollo sustentable. Con una mayor cantidad de empresas expositoras en relación a la versión anterior, desde proveedores, compañías mineras hasta emprendimientos locales,



quienes asistieron pudieron relacionarse directamente con diversos ejecutivos de la industria, los cuales contaron con múltiples espacios para establecer contactos, generar nuevas alianzas estratégicas y comentar sobre desafíos socioambientales, innovación, legislación y visiones sobre el futuro del desarrollo regional.

FOREDE 2024 se convirtió en una plataforma clave para fomentar el encañamiento productivo entre las grandes empresas y las pymes regionales. Además, la Rueda de Negocios generó nuevas oportunidades para los participantes y se firmó un importante convenio de cooperación entre la Compañía Minera del Pacífico (CMP) y la Empresa Nacional de Minería (Enami).

“También puedo contar que la Embajadora de India nos invitó a su país para exponer sobre CORPROA y FOREDE, porque notó el potencial de inver-

siones en la Región de Atacama. Tal ha sido el impacto de esta octava versión”, agregó Ronsecco.

FOREDE 2025: PAÍS INVITADO, CANADÁ

Tras cerrar con éxito esta octava versión, CORPROA comienza a trabajar en la próxima edición de FOREDE, con nuevos y mayores desafíos tras el objetivo de seguir fortaleciendo el tejido productivo regional y posicionar a la Región de Atacama como un referente en materia de desarrollo sostenible.

“La meta que tenemos para el próximo año es que FOREDE crezca al doble de su capacidad actual. Además, comenzaremos una nueva modalidad, con países invitados, siendo Canadá el país que iniciará esta nueva estrategia. Estamos orgullosos de decir que FOREDE representa el potencial y el talento que tiene la gente de Atacama”, puntualizó el Presidente de CORPROA.



Gran tarde de MILAGROS

Venga y toque el Manto Consagrado de Israel



"Tenía heridas abiertas que supuraban pus en las manos y piernas, el problema era tan serio que dijeron que debían amputarme la pierna, pero el Señor Jesús me sanó." Sra. Pereira

Sábado 9 de Noviembre
A las 3 de la tarde

COPIAPO: Yervas Buenas 498
(Equina Los Carrera)

Informaciones: +56 9 32110209
No importa su religión - Entrada gratuita